
PROJETO DE LEI DO LEGISLATIVO 25/2023

Dispõe sobre a nomeação da Escola do Legislativo, para Escola
do Legislativo Valdir Ferreira da Silva e dá outras providências.
 

Os Vereadores da Mesa Diretora do biênio 2023/2024, no uso de suas atribuições legais, cumprimenta os
Eminentes colegas Membros do Poder Legislativo Municipal, tomando a liberdade de submeter à elevada
apreciação dessa Casa, Projeto de Lei que nomeia a Escola do Legislativo da Câmara Municipal de Vereadores de
Rio Verde.
 

RIO VERDE DE MATO GROSSO/MS, 12 de Setembro de 2023
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JUSTIFICATIVA

Valdir Ferreira da Silva, filho de Osvaldo Ferreira de Arruda e Ivone da Silva Arruda nasceu em 03/06/1946 na
chácara Serrinha município de Rio Verde e por isso ficou com apelido de Serrinha. Morou nessa chácara por 21
anos, ia de bicicleta para cidade estudar na escola batista, fez primário e ginasial, fez segundo grau e técnico em
contabilidade na escola Thomás Barbosa Rangel.
 
Em 1962 conheceu, namorou seis anos, noivou em um ano e casou-se em 12/12/1970 com Aurelina Monteiro da
Silva onde tiveram 03 filhos: Sandro, Patrícia e Larissa. Possui 06 netos: Gabriel, Frederico, Maria Antônia, Ana
Liz e Aniel.
 
Em 1982 ingressou na política, foi candidato e se elegeu como vereador até 1988, segundo mandato 89/92, terceiro
mandato 93/96, quarto mandato 97/2000, quinto mandato 2001/2004 e sexto e ultimo mandato 2009/2012, pois o
Dr. Serrinha em seu depoimento quando foi redigido este histórico, destacou que resolveu sair da politica, pois
compreendeu sua participação e colaboração para a população rio-verdense na politica e resolveu dar oportunidade
a novos políticos.
 
Em 1972 ingressou como funcionário público como diretor do SAE, depois promovido a encarregado de
planejamento, tesoureiro municipal e secretário de administração. Em 1984 foi cursar direito em Dourados-MS na
SOCIGRAN, terminando o curso em 1988. Profissionalmente foi um grande advogado cujo comprometimento
incansável e habilidades jurídicas excepcionais contribuíram significativamente para o crescimento e
aprimoramento do nosso Município. Atuou nas áreas cível, criminal e trabalhista onde obteve grande destaque no
tribunal do júri. Foi vice-presidente e conselheiro da 9ª Subseção de Coxim da OAB-MS.
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